

■ Arte, cultura y emprendimiento

Circuito de la Biodiversidad en Cali: conciertos, cultura y sostenibilidad durante la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 4 de Octubre, 2024

La Alcaldía de Cali presentó el Circuito de la Biodiversidad, un evento enmarcado en la COP16, que busca acercar a la comunidad caleña a la agenda ambiental y a la sensibilización sobre la sostenibilidad y el cuidado de los recursos naturales.

Este circuito contará con actividades gratuitas, que se desarrollarán en zonas estratégicas de la ciudad entre el 23 y el 27 de octubre.

El Circuito de la Biodiversidad tiene como objetivo generar conciencia ambiental y dinamizar la economía local mediante emprendimientos sostenibles, expresiones culturales y negocios verdes.

Se espera la participación de más de 255 emprendimientos y 100 artistas locales, así como la asistencia de miles de caleños que podrán disfrutar de los diferentes espacios habilitados para este evento.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Motociclistas simulan accidentes para robar: nuevo modus operandi en](#)

[Cali](#)



[Evite caer en este fraude: venta de tarjetas MIO con viajes gratis por 6 meses es](#)

[una estafa](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Lanzan más de 1.100 vacantes para ingresar al Ministerio de Trabajo](#)



[Así intentaron robar una camioneta blindada en plena estación de servicio](#)

[en Cali](#)

Un circuito para todos los caleños

El Circuito de la Biodiversidad estará organizado en tres “ciudadelas” o áreas temáticas, cada una con un enfoque específico.

Estas áreas buscan ofrecer una experiencia lúdica y educativa a personas de todas las edades, con la intención de conectar el talento local con el cuidado de la biodiversidad y la sostenibilidad.

- **Ciudadela Educativa (23 al 25 de octubre):** Se desarrollará en el Polideportivo Los Almendros, al norte de Cali.

En este espacio, más de 7.500 estudiantes de primaria y secundaria de 92 instituciones educativas participarán en actividades pedagógicas que incluirán un mariposario, un circo y aulas interactivas.

Los estudiantes podrán comprometerse con el cuidado de la biodiversidad a través de experiencias que combinen educación y entretenimiento.

- **Ciudadela de la Reconciliación (25 al 27 de octubre):** Ubicada en el Bulevar del Oriente, esta ciudadela tiene una capacidad para recibir más de 6.000 visitantes por día.

El objetivo es promover la reconciliación con el medio ambiente a través de puestas en escena artísticas y culturales.

Además, contará con espacios dedicados al bienestar de los animales y presentaciones musicales de artistas como Jimmy Saa y DJ De Mar y Río, ganadores del Festival Petronio Álvarez 2024.

- **Ciudadela de la Biodiversidad (25 al 27 de octubre):** En la Unidad Deportiva Alberto Galindo, este espacio contará con la mayor participación, con más de 20.000 asistentes diarios.

Aquí se exhibirán 255 emprendimientos sostenibles, negocios verdes y mercados campesinos.

Además, el público podrá disfrutar de grandes espectáculos como los conciertos de Niche y Monsieur Periné el 25 de octubre, y el Huellas Fest, un evento pensado para el bienestar de los animales domésticos, que se llevará a cabo el 26 de octubre.

La ciudadela cerrará con el concierto de la Orquesta Lebrón y Mike Bahía el 27 de octubre.

Aportes culturales y académicos

Además de las actividades culturales, el Circuito de la Biodiversidad integrará una agenda académica que arrancó en julio y se extenderá hasta diciembre de 2024.

Durante los días de la COP16, se realizarán más de 90 eventos académicos que contarán con la participación de expertos internacionales en biodiversidad.

Entre los invitados destacados se encuentra Astrid Schomaker, Secretaria Ejecutiva de la Convención de Diversidad Biológica, y Wade Davis, un renombrado investigador de la biodiversidad de la Amazonía.

Estas conferencias buscarán ofrecer soluciones concretas para la protección de la biodiversidad en la región.

Cali, como ciudad anfitriona de la COP16, espera posicionarse como un referente en temas de sostenibilidad y reconciliación con el medio ambiente, dinamizando sectores claves de la economía local y promoviendo la educación ambiental a través de este circuito.

Próximos eventos en la COP16

El próximo evento destacado de la COP16 será la apertura de la Plaza de Caycedo el 11 de octubre, con un show de Delirio y una gran participación de expresiones culturales de la Zona Pacífico, incluyendo la presencia de representantes de los departamentos de Cauca, Chocó y Nariño.

De esta manera, Cali se consolida como un epicentro de las decisiones más importantes sobre biodiversidad y sostenibilidad, posicionándose como un modelo de ciudad comprometida con el cuidado del medio ambiente.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
